

Ramassage des déchets du 10.02.22 :

Une idée nous est venue il y a quelques mois et nous avons vu se concrétiser notre projet « Prise de Conscience » le 10 février (en avez-vous entendu parler ?). Il avait pour but, comme son nom l'indique, de faire prendre conscience de la pollution constante et de la présence de déchets dans notre cour, en ramassant dans cet espace **partagé** extérieur.

De nombreux éco-délégués, professeurs et élèves bénévoles ont participé au ramassage. Nous tenons vraiment à les remercier de tout cœur pour leur investissement, mais à rappeler malgré cette expérience que les éco-délégués du MLK sont là pour prévenir et apporter des solutions et des idées et non pour faire les éboueurs.

Ce jour-là, nous avons ramassé en tout 4,5 kg de déchets, dont environ un kilo de feuilles et de déchets venant du chantier. On peut compter parmi cette masse :

- de quoi fournir des masques à 2/3 d'une classe,
- trop de papiers de bonbons et d'emballages de gâteaux
- et plus de 35 bâtons de sucettes.

De simples chiffres n'aident pas à la compréhension du danger et du volume de ce qui a été ramassé, alors nous sommes passées le lendemain dans la majorité des classes avec une photo des déchets triés pour sensibiliser les élèves sur ce que nous avons ramassé et la diversité des déchets.

Nous voulons qu'à chaque niveau du collège, les élèves soient informés et impliqués dans le respect de leur environnement proche.

C'est un projet qui nous tenait à cœur et qui nous a pris du temps. Nous espérons avoir fait passer un message important et avoir impacté les classes pour pouvoir nous tourner vers d'autres projets tous aussi importants.

Parlez-en avec vos amis ou votre/vos enfant/s scolarisé(e)s au MLK !

Pauline BELMONT, Tea CRENIAUT, Anna MERAT et Loreleï RAMAGE (éco-déléguées du MLK).